



Asamblea General

Distr.
GENERAL

A/43/958
12 de diciembre de 1988
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

Cuadragésimo tercer período de sesiones
Tema 38 del programa

CUADRAGESIMO ANIVERSARIO DE LA DECLARACION UNIVERSAL
DE DERECHOS HUMANOS

Carta, de fecha 9 de diciembre de 1988, dirigida al Secretario General
por el Encargado de Negocios interino de la Misión Permanente de Israel
ante las Naciones Unidas

Deseo señalar a vuestra atención la conducta desconcertante de ciertos oradores en el curso de la 74a. sesión plenaria de la Asamblea General, celebrada el 8 de diciembre de 1988, y dedicada a la conmemoración del cuadragésimo aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos.

Es con un sentimiento de pesar que me veo obligado a mencionar a Vuestra Excelencia el abuso indecoroso de esta solemne ocasión por algunos representantes árabes para expresar calumnias infundadas y especiosas contra mi país.

Cabría esperar que ocasiones importantes como ésta, consagrada a las nobles metas de paz y armonía, no fuesen empleadas erróneamente con fines políticos impropios.

Precisamente por el respeto que merece a la delegación de Israel este memorable aniversario, dedicado a los derechos humanos, hemos optado por no insistir en el ejercicio del derecho de respuesta.

Tengo el honor de solicitar que la presente carta sea distribuida como documento oficial de la Asamblea General en relación con el tema 38 del programa.

(Firmado) Johanan BEIN
Embajador
Representante Permanente interino

88-33088 8258i

IP.